

*Es ist eine Ferne, aus der wir kommen,
Es ist eine Ferne, in die wir gehen,
Dazwischen eine bewegte Zeit mit Euch.*

Ein langes, erfülltes Leben hat in Stille seinen Abschluss gefunden.

Kurt Holzer

5. August 1940 – 1. April 2020

Kurt hat nach langem Ringen mit seiner Krankheit in Ruhe und Frieden diese Erde verlassen. Er liebte den blauen Himmel und die Sonne Südfrankreichs. Seinem Wunsch entsprechend findet die Urne auf dem Friedhof von Lussan/Gard ihren Platz.

Eine Abschieds- und Gedenkfeier findet in Anbetracht der besonderen Weltlage später statt.

Traueradresse:
Elisabeth Steiner
Rue Tour des Remparts
30580 Lussan/Gard
France

In Trauer und Dankbarkeit:

Elisabeth Steiner
Brigitte Holzer mit Fynn und Emma-Lou
Ralph und Meret Siegenthaler mit Thyl und Nando
Mirjam Holzer
Schwestern Suzanne und Ursula mit Familien
Familien Steiner und Walser
Verwandte und Freunde